

MINSALUD

MPPS

Artículos de Prensa

Realizarán III Encuentro Nacional Mujer, Trabajo, y Salud en el estado Aragua

Caracas, 14 de Abril (Prensa MPPS). El primer Encuentro Nacional de Mujeres, titulado "El Encuentro Nacional", se realizará el día 14 de mayo, en el Encuentro Nacional Mujer, Trabajo, y Salud, impulsado por el lema "Por la calidad y a tiempo de hacer en el Proceso Social de Trabajo".

Organizado a través del Postgrado de Salud Ocupacional e Higiene del Ministerio del Poder Popular para la Salud, el evento se desarrollará en el edificio sede de la Universidad Pedagógica Experimental "Juan Pablo Pérez Alfonzo" de Caracas.

El Ministerio del Poder Popular para la Salud invita a toda la comunidad a participar en este espacio académico-científico con la intención de contribuir a la salud laboral en la formación del talento humano de este área, así como en el fortalecimiento de la actividad de desarrollo al mejorar y/o optimizar de gestión en los centros laborales y de seguridad laboral establecidas en la Ley Orgánica del Trabajo, de los Trabajadores y las Trabajadoras (LOTT).

Colaborarán y presentarán ponencias vinculadas al tema de género y al ámbito laboral tanto en la capacitación de esta jornada.

Es importante señalar que la celebración del Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo consiste en una campaña anual internacional orientada a difundir el riesgo, la salud y el bienestar, la cual comienza el 28 de abril de cada año.

Desde el año 2001, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) celebra el Día Mundial haciendo énfasis en la prevención de los accidentes y las enfermedades en el lugar de trabajo, involucrando en las actividades relacionadas que fortalecen el diálogo y el trabajo seguro.

El Día Mundial tiene como objetivo de la OIT en materia de seguridad y salud en el trabajo, así como se establece en los Objetivos de la Conferencia Internacional del Trabajo de junio de 2003. Uno de los planes de obra contemplados en los objetivos es fortalecer.

El Día Mundial es una herramienta importante para sensibilizar a la población sobre cómo hacer que el trabajo sea seguro y saludable y sobre la necesidad de hacer un mayor peso político a la seguridad y salud en el trabajo.

El día mundial es un sistema de trabajo seguro en el movimiento sindical mundial para hacer hincapié a las víctimas de los accidentes de trabajo y las enfermedades profesionales.

Javiera Hernández

TU MEDICAMENTO AQUÍ!

0-800-7258392

0800SaludYa

AHORRAR ENERGÍA PARA TODOS

VTV Señal en vivo

¿Qué es el Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo?

El Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo se celebra el 28 de abril de cada año. Este día se dedica a promover la seguridad y la salud en el trabajo a nivel mundial. El objetivo principal es reducir el número de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales que ocurren cada año. Este día se celebra en todo el mundo y es una oportunidad para sensibilizar a la población sobre la importancia de la seguridad y la salud en el trabajo. El día mundial es un sistema de trabajo seguro en el movimiento sindical mundial para hacer hincapié a las víctimas de los accidentes de trabajo y las enfermedades profesionales.